
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

                                                                                   24 maggio 2021

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto:

“situazione attuale in via dei Botroni”

PREMESSO CHE

Nel Consiglio Comunale del 28/05/2020 è stata presentata una mozione del M5S di 
che chiedeva di intervenire sullo stato di abbandono di via dei Botroni, via che si 
trova a pochi metri dal centro della città. 

In particolar modo si chiedeva al Sindaco e  alla Giunta di risolvere i problemi 
riguardanti le acque fognarie e la presenza di ratti  ed inoltre,  di occuparsi della 
manutenzione delle parti della zona che sono di pertinenza comunale.

CONSIDERATO CHE

La mozione fu approvata all'unanimità dal Consiglio con l'impegno di trovare una 
soluzione ai problemi della zona. 



La soluzione  per  i  ratti  è  stata  trovata   in  quanto  la  ditta  che  si  occupa della 
derattizzazione ha inserito  alcune trappole a ridosso della Gora.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Di illustrare quali azioni sono state intraprese per risolvere il problema delle acque 
fognarie.

Quali tipi di interventi di manutenzione  sono stati effettuati o sono stati previsti 
per la parte di pertinenza comunale della zona visto che risulta che siano ancora gli 
stessi residenti ad occuparsene.

 

 Monica Sottili

Consigliere  Movimento 5 Stelle 


